

1. Spaghetti-Abend in der EmK Sersheim

Am 15.2.2019 startete die EmK Sersheim mit einer neuen Aktion: einem Spaghetti-Abend für Familien. Dabei stand die gemeinsame Zeit im Mittelpunkt. Neben dem leckeren Essen hatten die Kinder und Erwachsene u.a. großen Spaß beim Tischtennisspielen, Kickern, Dartspielen oder beim Bauen von großen Türmen aus Holzklötzen oder beim gemeinsamen Spiel zu Beginn.

Auch in Zukunft wollen wir die Aktion weiterführen und laden deshalb erneut am 22.3.2019 um 18:00 Uhr zum Spaghetti-Abend in die Kapelle ein. Wer solange nicht warten möchte :-): am 24.2.2019 laden wir herzlich um 10:30 Uhr zur Familytime ein. Wir starten mit einem Familiengottesdienst mit anschließendem Mittagessen und am Nachmittag gibt es verschiedene Kreativstationen und Spielmöglichkeiten. Herzlich willkommen!

T.S.



































Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:14:15 15.02.2019

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=170&pdfview=1>